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по - коммунистически
I* Н А Ш Е М  городе, к ак  и по всей  стран е , с к аж ды м  

днем  все ш ире р азв ер т ы в а етс я  соревнование 
бригад, участков  и цехов за  зван и е  ком м унистических.

К огда проходил первы й  слет бригад, реш ивш их за в о 
ев ать  право  носить вы сокое наим енование ком м унисти
ческих , в городе бы ло 8 0  бригад, участвовавш и х  в этом 
соревновании«

Н а втором  слете, которы й состоялся  18  м ая , при сут
ствовали  п р ед стави тели  7 0 0  бригад, участков , цехов. 
У частники  соревн ован и я  за  зван и е  коллекти вов  ком м у
нистического тр у д а  проявляю т вы сокую  творческую  
активность  в труде, постоянно соверш енствую т свою  р а 
боту, повы ш аю т зн ан и я . У силия бригад  ком м унистиче
ского труд а  сли ваю тся  с трудом  всех участн и ков соц и а
листического  соревн ован и я  за  досрочное завер ш ен и е се
м илетнего  п лан а .

К ак  известно , бригады  ком м унистического  труд а 
ставят своей целью  не только  достиж ение небы валы х 
ран ее  производственны х п о к азател ей , но и всесторон 
нее образован и е и воспитание нового ком м унистического  
человека . Это находит свое яр к о е  воплощ ение в отнош е
нии лю дей к труд у  и его р езу ль татам . Р аст ет  со зн ател ь 
ность лю дей, м н ож атся  их труд овы е успехи .

В р езу л ь та те  сам оотверж енного  тр у д а  рабочих, и н ж е
неров, техников план  четы р ех  м есяц ев  1 9 5 9  года про
м ы ш ленностью  города перевы полнен . С верх  п л ан а  д а
но продукции  почти на д в ад ц ать  м иллионов рублей . П ро
изводительность  тр у д а  состави ла 1 0 1 ,5  процента. З а  
счет сн и ж ен и я себестоимости продукции  сэконом лено 
3 .2 4 1  ты с, рублей .

К оллективам и , борю щ им ися за  вы сокое зван и е ком 
м унистических, сэконом лено 1 ,5  м иллиона ки ловатт-ч а
сов электроэн ерги и , 1 2 5 0  тонн м етал ла , 7 6 4 0  тонн у с
ловного топлива , вн едрен о  6 7 0  рац и он али заторск и х  
предлож ений  с годовой  экономией 3 .7 8 0  ты сяч  рублей .

Т руд ящ и м ся  города хорош о и звестн ы  славн ы е д ела  
бригад т . т /  В острецова, У зен ц ева , Б у н и н а, Б ан н и к о ва , 
К урилина, М аркеева . Н а ком байновом  заво д е  весь  к о л 
лектив  цеха №  16  соревн уется  за  присвоение ем у зв а 
ния ком м унистического .

Н а наш их гл аза х  сб ы вается  пред вид ение великого  
Л енина, которы й в 1 9 2 0  году заяв и л : «М ы  придем  к по
беде ком м унистического труда!»*

В м есте с зам еч ател ьн ы м и  р езу ль татам и , которы е 
приносит соревнование за  зван и е  коллекти вов  ком м уни
стического труд а , им ею тся и н едостатки  в руководстве 
патриотическим  движ ением  со стороны  п артийны х о р г а 
низаций  треста № 4 , рем онтно-м еханического  заво д а , з а 
вода пищ евы х концентратов .

С троительство  ком м унистического  общ ества — ж и в ая , 
тв о р ч еск ая  деятельн ость  н ародны х м асс- П арти я  п р и зы 
вает всем ерно  п одд ерж и вать  и р азв и в а ть  ком м унисти
ческие ф орм ы  труд а, доб и ваться  лучш его  и сп ользован и я 
м аш ин, станков, агрегатов , настойчиво повы ш ать п рои з
водительность труд а  на к аж д о м  у ч астке , в цехе , на п р е д 
приятии ,

В ответ на реш ение Ц ен тральн ого  К ом итета партии  о 
созы ве ию ньского П ленум а Ц К  К П С С , б ер у тся  новы е 
о б язател ьства , уси л и в ается  борьба за  дальнейш ий  тех
нический прогресс, досрочное вы полнение госуд арст
венны х планов .

Заботли во , лю бовно растить  все зам еч ател ьн о е , ком 
м унистическое у  советских лю дей —  долг партийны х, 
проф сою зны х и ком сом ольских орган и зац и й .

Коллективы строительно
монтажного треста 4 и суб
подрядных организаций готовят 
достойную встречу' июньскому 
Пленуму ЦК КПСС.

Воодушевленные решениями 
XXI съезда Коммунистической 
партии, строители и монтажни
ки обязались выполнить план 
строительно-монтажных работ 
первого полугодия к 23 июня, 
к этому же времени ввести 
в эксплуатацию жилую пло
щадь, предусмотренную планом 
на полугодие.

Строители принимают меры к 
тому, чтобы в июне освоить 
массовый выпуск крупнокерам
зитовых блоков, снизить стои
мость строительства одного 
квадратного метра на 30 руб
лей.

На участках, в бригадах при
нимаются конкретные обяза
тельства в честь Пленума ЦК 
КПСС.

ПЯТИМЕСЯЧНЫЙ ПЛАН 
ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО

Работники стеклозавода успеш
но соревнуются за досрочное вы
полнение плана первого года се
милетки. Пятимесячный план ими 
завершен на 17 дней раньше сро
ка.

Большие партии стеклоизделий 
отцравлены в Саратовскую, Улья
новскую и Пензенскую области, а 
также в Башкирию и Татарию.

19 МАЯ по всей стране отме
чалась 37-я годовщина пионер
ской организации имени В. И. 
Ленина.

В этот день повсюду: на 
улицах, в садах, парках, клу
бах, на стадионах— можно было 
видеть девочек и мальчиков с 
красными галстуками.

К девяти часам на стадион 
комбайнового завода одна за 
другой подходили колонны 
школьников. Заполнены все 
трибуны. Сверкают трубы духо
вого оркестра. Льются звуки 
марша.

На высокой мачте взвивает
ся красный флаг. Праздник на
чинается парадным шествием 
отрядов —  победителей дру
жинных конкурсов, завоевав-

Во второй половине дня пра
зднество было перенесено в 
парки и клубы. Повсюду состо
ялись концерты художествен
ной самодеятельности, игры, 
танцы. Пионеры смотрели ки
нофильмы, участвовали в ат
тракционах, пели, танцевали, 
катались на качелях.

Такие же праздники состоя
лись на стадионах нефтепере
рабатывающего завода и на 
Кашпирруднике,

Во Дворце пионеров, в До
ме культуры шахтеров и в клу
бе ТЭЦ открылись выставки 
детского творчества.

Л. Миронова.

Праздник юных ленинцев
/них почетное звание спутников 
семилетки.

Пионерка Таня Сарычева по 
поручению городского штаба пи
онеров рапортует: в 24 дружи
нах, принимающих участие в 
параде, 560 отличников, 15 от
рядов — спутников семилетки, 
35 тимуровских команд. Гото
вясь к достойной встрече 37-ой 
годовщины пионерской органи
зации, пионеры города собрали 
590 тонн металлического лома 
и 35 тонн макулатуры, посади
ли 1780 деревьев и 5000 ку
старников, выращивают 5 ты
сяч цыплят, в подарок детским 
садам изготовили 690 игрушек.

Пионеров приветствует пер
вый секретарь горкома комсомо
ла тов. Кулемин. Он поздрав
ляет ребят с праздником и же

лает им дальнейших успехов в 
учебе и полезных делах на 
благо Родины.

Выступает сводный хор 
школьников. Он исполняет не
сколько пионерских песен.

Затем состоялись выступле
ния спортсменов. Интересные 
гимнастические упражнения по
казали воспитанники детской 
спортивной школы и школы 
Л* 16.

Большой интерес у зрителей 
вызвала комбинированная эста
фета, в которую входили ходь
ба на ходулях, бег в мешке, 
езда на трех- и двухколесных 
велосипедах. Команда-победи- 
тельница получила приз.

После этого, к великому удо
вольствию юных болельщиков, 
на поле вышли юные футболи
сты, члены школьных команд.

НА СНИМКАХ: парад отря-< 
дов - спутников семилетки; на< 
трибунах стадиона «Торпедо»] 
во время матча детских фут-< 
больных команд. (

Фото Ю. Расщепкина. *

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬГ

*
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Второй слет участников бригад, борющихся за право

Мы при победе
На' днях состоялся второй городской слет участни

ков бригад, участков, цехов, соревнующихся за почет
ное право называться коллективами коммунистическо
го труда.

Секретарь горкома КПСС тов. Бакулин М. И., от
крывая слет, говорил о большом политическом подъ
еме, вызванном решениями XXI съезда КПСС среди ма
шиностроителей, нефтепереработчиков, шахтеров, швей
ников, пищевиков.

Более 700 бригад, участков и цехов предприятий 
города соревнуются за звание коллективов коммунисти
ческого труда. Все они имеют замечательные результа
ты в выполнении планов, в воспитании человека ком
мунистического общества.

Выступления участников слета печатаются ниже.

Высоко несем звание бригады 
коммунистического труда
Из выступления бригадира слесарей цеха № 5 

завода тяжелого машиностроения тов. БУНИНА П. Ф.

Более пяти месяцев назад 
старший мастер участка комму
нист тов. Белов предложил начать 
соревнование за звание коллекти
ва коммунистического труда.

Предложение мы обсудили в 
бригаде. Взвесив свои возможно
сти, твердо решили начать сорев
нование за право называться 
бригадой коммунистического тру
да.

Бригада обязалась семилетнее 
задание выполнить за пять лет, 
создать фонд рационализаторских 
предложений имени семилетки.

С первых же дней соревнова
ния все члены бригады почувст
вовали высокую ответственность 
за работу, за поведение на произ
водстве и в быту. Трудиться мы 
стали с еще большим подъемом, 
дружнее. Если на каком-либо 
участке намечается прорыв, туда 
направляет свои усилия весь кол
лектив бригады.

У нас хорошо развита вза
имопомощь. Все члены бригады 
овладели 2— 3 смежными про
фессиями и в случае необходи

мости могут заменить друг друга. 
Если кто из членов бригады допу
стит ошибку, мы стараемся по
мочь человеку стать на правиль
ный путь.

В бригаде многие рабочие учат
ся заочно, на подготовительных 
курсах, в кружках сети полити
ческого просвещения. Все рабочие 
выписывают газеты, журналы, 
читают художественную литера
туру. Прочитанное часто обсуж
даем. Литература помогает нам 
воспитывать у себя коммунисти
ческое отношение к труду, к то
варищам, к семье.

Успехи в выполнении планов у 
нас хорошие. Задание января 
бригада выполнила на 287 про
центов, февраля —  на 296 про
центов, марта — на 373 процен
та, апреля —• на 273 процента.

Ёригаде присвоено звание кол
лектива коммунистического труда. 
Это почетное звание несем высо
ко, стараемся быть в первых ря
дах соревнующихся за досрочное 
выполнение семилетнего плана.

Новые успехи
Из выступления составителя поездов станции Кашпир 

тов. ЛИПАТОВА И. И.

Коллектив нашей станции 
невелик, но его работа имеет 
большое значение. Мы обслужи
ваем несколько промышленных 
предприятий и строительно-мон- 
тажный трест № 4. От нашей ра
боты во многом зависит их рит
мичная работа, выполнение зада
ний семилетки.

Мы добились хороших произ
водственных успехов. Простой 
цистерн под наливом сумели со
кратить до 9 часов. А вмена дис

петчера тов. Костюкевича снизи
ла простой цистерн до 6,9 часа.

В предмайском социалистиче
ском соревновании мы завоевали 
первое место на отделения доро
ги.

Однако у нашего коллектива 
есть существенный недостаток. 
Мы недооцениваем учебу. В тех
никумах и вечерних школах наши 
товарищи не учатся. И мы теперь 
считаем, что нашей первейшей за
дачей является учеба. Без этого 
нельзя идти вперед, к новым 
победам.

-38 ©
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НА СНИМКАХ: (слева направо) участники слета т.т. Липатов И. И., Клетнова Н. А., Трохим- 
чук В. М. Фото Ю. Расщепкина.
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Мы ж и в е т  и работаем 
дружно

Из выступления работницы 
швейной фабрики № 14 

тов. КРАСИЛЬНИКОВОЙ Р. П.

XXI съезд партии поставил за
дачу большой важности: вместе с 
бурным развитием тяжелой инду
стрии, сельского хозяйства улуч
шать и материальное благосостоя
ние трудящихся.

Вот мы, закройщицы, и реши
ли, чтобы быстрее выполнить се
милетний план, начать соревно
вание, добиваясь неуклонного по
вышения производительности тру
да.

Наша бригада обязалась в 
1959 году повысить выработку 
на 10 процентов. За прошедшее 
время производительность у нас 
уже достигла 109 процентов. Все 
члены бригады стараются быть 
впереди. Нормы выработки пере
выполняются.

Закройщицы решили освоить 
2 — 3 операции. Многие из них 
уже могут выполнять по 2— 3 и 
больше операций. А Вера Шор- 
никова, например, научилась вы
полнять все операции.

Мы не только хорошо ра
ботаем, но и дружно живем. Не
давно одна из девушек заболела. 
Мы посетили ее в больнице, по
говорили с ней. Приятно было 
видеть, как у подруги радостно 
светились глаза, как она благода
рила за посещение.

В свободное от работы время 
мы читаем интересные книги. Не
давно прочитали книгу К. Лапи
на «Любовью надо дорожить», а 
затем коллективно обсудили ее.

Успехи бригады растут. Они — 
результат того, что наша дружба 
крепнет.

Первые радости
Из выступления бригадира строительно-монтажного 

. треста № 4 тов. КУРИЛИНА Г. К.

У нас в бригаде 21 человек. 
Половина из них коммунисты и 
комсомольцы. Наша бригада — 
дружная семья. Делимся и огор
чениями, и радостями. Иногда ма
ло одного доброго слова, сочувст
вия. Порой человеку нужно ока
зать материальную помощь. И мы 
решили создать бригадный фонд 
помощи.

Это новое, неиспытанное дело 
оказалось хорошим стимулом со
здания большой дружбы. В 
день рождения мы преподносим 
каждому члену бригады по
дарок стоимостью от 500 до 
1000 рублей: хорошее платье, 
костюм, часы. Подарок готовим в 
секрете, так как приятная неожи
данность всегда радует.

Если кто-нибудь из членов 
бригады заболеет, навещаем това
рища, помогаем ему материально 
из фонда бригады.

Мы не проходим мимо недостат
ков. А чтобы лучше бороться с 
ними, начали выпускать свою 
бригадную стенгазету.

Отдыхать стараемся тоже вме
сте. Бригадой два раза встреча
лись с артистами драмтеатра на 
месте работы. Три раза ездили в 
театр, коллективно просмотрели 
новые спектакли.

На стройплощадке мы оборудо
вали хорошую бригадную бытов
ку. Это очень удобно. Здесь во 
время обеденных перерывов мы 
читаем газеты и книги,

В результате всего этого бук

вально на глазах у всех расцвела 
в бригаде хорошая, большая друж
ба. Совершенно прекратились 
нарушения трудовой дисциплины.

Ну, а как же мы работаем, 
спросите вы? Отвечу коротко: где 
дружба да жизнь хорошая, там и 
работа спорится. За пять месяцев 
первого года семилетки мы вы-» 
полнили девять месячных норм и 
внесли два рационализаторских 
предложения.

По итогам соревнования за 
апрель нашей бригаде присвоена 
первое место с вручением Красно
го вымпела и денежной премии*

Сейчас мы трудимся на удар
ной стройке. В апреле бригада 
произвела работ общей стоимостью 
на 400 тысяч рублей, или такой 
объем работ, который два —* 
три года был лишь под силу це
лому строительному участку. В 
мае мы намерены произвести 
бот на 600 тысяч рублей.

Конечно, эти успехи сами ие 
пришли. Члены бригады окончи
ли специальные курсы по 60-ча
совой программе. Раньше мы 
были только каменщиками, а сей
час выполняем работы и камен
щиков, и бетонщиков, и огне- 
упорщиков, и такелажников.

Главное, что позволило достичь 
успеха,— это рост сознательности 
людей, учеба, овладение техникой 
своего дела.

Вот так мы и живем, и рабо*» 
таем.

В честь Пленума ЦК КПСС
Из выступления бригадира токарей цеха № 2 завода 

тяжелого машиностроения тов. ИСАЕВОЙ В. В.

НА СНИМКАХ: (слева направо) участники слета т.т. Федотов В. Н., 
*ова Р. П,

Курилин Г. К., Красильни- 
Фото Ю. расщепкина.

В нашей бригаде семь девушек- 
станочниц. Мы решили бороть
ся за звание бригады коммуни
стического труда. Шесть из нас 
учатся в машиностроительном 
техникуме и одна этой весной за
канчивает десятый класс школы 
рабочей молодежи.

В июне в Москве состоится 
Пленум ЦК КПСС, который будет 
рассматривать вопросы дальней
шего совершенствования произ
водства, строительства и транс
порта.

Девушки решили ко дню откры
тия Пленума наряду с учебой в 
техникуме закончить курсы тех
нического обучения, освоить по 
две смежных профессии и повы
сить квалификацию на один раз
ряд. Это, конечно, нелегко, но мы 
умеем выполнять свои обяза
тельства,

Живем мы весело, дружно и 
культурно: ходим в кино, посе
щаем драмтеатр. Субботние вече
ра тоже проводим вместе. Иногда 
ходим в парк, а то занимаемся вьн 
шивкой или читаем книги. Мы 
откровенно делимся друг с другом 
своими мыслями и желаниями. 
Так интереснее жить, а когда де
лишься с подругами, советуешься, 
то яснее, понятнее становится 
жизнь, меньше делаешь ошибок. 
Взаимное доверие прибавляет си
лы, и даже самая трудная рабо
та становится легче.

Но не только хорошей учебой 
встречаем мы Пленум ЦК КПСС, 
Сменные задания выполняем на 
2 50— 280 процентов.

Упорной учебой, отличным тру
дом встретим Пленум ЦК КПССЦ
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называться^ коллективами коммуьш  т/гуда

коммунистического труда! В. И. Ленин.
☆  ☆  ☆  

Творчество—большая сила
Из выступления бригадира слесарёй сборочного цеха 

комбайнового завода тов. БАННИКОВА П. А.

Что нового появилось в нашей 
бригаде за время, прошедшее 
после первого городского слета 
участников бригад коммунистиче
ского труда?

В производственных делах ста- 
л« больше настойчивости и твор
ческого отношения к порученной 
работе. Долгое время не ладилась 
сборка вязального аппарата пресс- 
подборщика. Понадобилось много 
наблюдений, выдумки, но мы свое
го добились. Через некоторое 
время наши вязальные аппараты 
с бригадным клеймом «22». брали 
нарасхват, так как мы выпускали 
их только отличного качества*

План января б р и га д  выполни
ла на 4 дня раньше срока. И 
сверх плана выдала 40 узловяза
телей*

Творческий вклад в улучшение 
технологии изготовления и конст
рукции машины внесли члены 
бригады т.т. Горохов, Мещенков, 
Варламов и Ананьев.

При освоении новой машины 
бригада столкнулась с большими 
трудностями. Ежедневно нужно 
было собирать 15 узлов. На пер
вых порах мы не справлялись с 
заданием. Стало очевидно, что 
нужна коренная перестройка ме
тодов труда. В конце концов, ре
шили применить операционно-по- 
точный метод.

С большим нетерпением мы 
следили за сменой, первой пере
шедшей на работупо новому мето
ду. И что вы думаете? Успех все- 
таки пришел! Теперь мы не толь
ко выполняем, но и перевыпол
няем дневные задания. Так твор
ческая инициатива помогла нам 
выйти из трудного положения.

Мы, сборщики, обращаемся к 
товарищам из заготовительных 
цехов:

Вовремя давайте на сборку 
детали. Не задерживайте нас! 
Каждая минута дорога!

В свой быт мы тоже ста
раемся внести свежую струю но
вого. Нечего греха таить, до сих 
пор многие наши товарищи стра
дают дурной привычкой — в дни 
получек заглядывают в «забега
ловки». И в нашей бригаде были 
такие любители выпивок. Заду
мались мы над тем, как бы отка
заться от этого. И решили изред
ка проводить семейные вечера. 
Положение стало меняться. Пер
вый вечер прошел удачно.

После этого всем стало ясно, 
что выпивки в дни получек •— 
дело никуда негодное и никому 
ненужное.

Обязательства выполняются
Из Выступления бригадира 
■щ Кашпирского рудника

Мы заняты работой по соеди
нению шахтного поля шахты Хг 1 
с шахтным полем шахты № 3. 
Это мероприятие снизит расходы 
на транспортировку сланца и 
уменьшит затраты на поддержа
ние горных* выработок.

Начиная соревнование за зва
ние бригады коммунистического 
труда, мы обязались давать еже
месячно по 300 погонных метров 
проходки горных выработок. До 
этЬго проходили самое большее— 
1 5 0 — 200 погонных метров.

На проходке соединительного 
штрека нам встретилась сложная 
прослойка породы, которая за
трудняла работу. Чтобы предот
вратить обрушение рыхлой поро
ды кровли, мы решили оставлять 
небольшой слой сланца верхней 
пачки. После этого дело пошло 
лучше.

Члены бригады совместно с

проходчиков шахты № 1 
тов. МАРКЕЕВА  Л. Ф.

начальником участка несколько 
раз пересматривали организацию 
работы. Теперь мы добились того, 
что работаем с большой произво
дительностью, без простоев, с 
полной отдачей своих сил-

Чтобы избежать простоев, 
бурильщики научились управ
лять породопогрузочной маши
ной, крепильщики могут заме
нить бурильщиков, а машинисты 
породопогрузочной машины овла
дели искусством вождения элек
тровозов.

Итоги работы показывают, что 
обязательства нами выполняются. 
В феврале бригада сделала 240 
погонных метров проходки, в 
марте — 325, а в апреле — 360 
погонных метров.

Бригада решила закончить про
ходку штрека к 15 июля, вместо 
1 августа, как предусмотрено 
планом.

Уверенно идем вперед
Из выступления мастера комбайнового завода 

тов. ФЕДОТОВА В. Н.

В тбчение четырех месяцев ! Между ними хорошо организовано
наш участок перевыполняет план. 
Производительность труда достиг
ла 121 процента к плану.

Участок выпускает детали для 
самого сложного узла — узловя- 
зательного аппарата пресс-подбор- 
щика.

На участке трудятся квалифи
цированные кадры слесарей,.

социалистическое соревнование
Большое внимание у нас уде

ляется организации труда на 
каждом рабочем месте.

Все это и дает нам возмож
ность с честью выполнять приня
тые обязательства, уверенно идти 
вперед к намеченной цели — 
стать участком коммунистическо
го труда*

☆

Будем продолжать  
учиться

Из выступления расфасовщицы
завода пищевых концентратов 

тов. КЛЕТНОВОП Н. А.
На заводе пищевых концентра

тов в соревновании за звание 
коллективов коммунистического 
труда участвуют 11 бригад.

Наша бригада состоит в основ
ном из девушек, имеющих сред
нее образование. Семь из них— 
комсомолки.

Пришли мы на производство по 
окончании школы в 1958 году и 
нам пришлось осваивать выпуск 
новой продукции — какао.

В освоении производственного 
процесса нам помогли старые ра
бочие, руководители цеха. Сейчас 
бригада выполняет норму на 
116— 130 процентов. План пяти 
месяцев по выработке какао вы
полнен на 139 процентов.

Члены бригады освоили две— 
три специальности.Во время рабо
ты, чтобы не утомляться на вы
полнении одной и той же опера
ции ,мы переходим с одного про
изводственного процесса на дру
гой.

После окончания смены подво
дим итоги работы, отмечаем все 
хорошее. Указываем и на недо
статки, чтобы не допускать их в 
дальнейшем.

Воспитывая у себя качества 
человека будущего, мы решили 
продолжать свое образование. Из 
10 членов бригады пять человек 
учатся на подготовительных кур
сах для поступления в институт. 
Бригада наша дружная. Мы вме
сте не только трудимся, но и от
дыхаем.

10 мая ездили на экскурсию в 
Жигулевск, побывали на в о л ж 
ской ГЭС имени В. И. Ленина.

Будем и в дальнейшем настой
чиво воспитывать в себе трудо
любие, настойчивость, бережли
вость; по-боевому бороться за вы
полнение решений партии.

☆

Множатся ряды соревнующихся
Из выступления начальника пунктй технического осмотра 

вагонного депо тов. НАУМЕНКО А. П.

В нашем цехе быстро растут 
ряды бригад, участков и смен, 
соревнующихся за высокое зва
ние коллектиьлв коммунистиче
ского труда.

Если к первому слету бригад 
коммунистического труда в депо 
было пять-, то сейчас у нас 16 
бригад, смен и участков ведут 
активную борьбу за право назы
ваться коллективами коммунисти
ческого труда. Другими словами, 
половина всех бригад и участков 
вагонного депо включилась в это 
соревнование.

Из месяца в месяц улучшаются 
технико-экономические показате
ли работы нашего коллектива. 
Месячные планы и сменные за

дания перевыполняются. Брака в 
работе нет.

Коллектив пункта техниче
ского осмотра за счет береж
ного расходования материалов 
сэкономил за четыре месяца 253 
тысячи рублей. Много хороших 
дел совершили вагонники, но 
многое предстоит еще нам сде
лать, чтобы обеспечить досрочное 
выполнение годового плана.

Размах соревнования бригад, 
борющихся за право называться 
коммунистическими, растет. Неко
торые накопили уже хороший 
опыт в организации труда и вос
питании коллектива. Хотелось бы 
на страницах городской газеты 
«Красный Октябрь» чаще видеть 
материалы о жизни, быте и труде 
бригад коммунистического труда.

В соревновании участвует 
весь цех

Из выступления бригадира цеха Л§ 16 комбайнового завода 
тов. ТРОХИМЧУКА В. М.

Прошло немного времени, как 
девять станочников нашей брига
ды вступили в соревнование за 
звание коллектива коммунистиче
ского труда.

На изделии, которое мы выпу
скали до недавнего времени, все 
члены бригады выполняли норму 
от 200 до 300 процентов.

Сейчас цех и участок присту
пили к выпуску деталей конвейе
ров для предприятий мукомоль
ной промышленности. Перестрой
ка производства на выпуск новой 
продукции снизила выработку, но 
не надолго. Наша бригада и 
участок уверенно набирают тем
пы. На новом изделии внедряют

ся высокопроизводительные при
способления. Некоторые детали 
обрабатываются не отдельно, а па
кетами, одновременно по несколь
ко штук.

Цех Л? 16 комбайнового заво
да — комсомольско-молбдежный. 
Его коллектив проявляет* инициа
тиву в работе, ищет пути улучше
ния организации производства, по
вышения производительности тру
да.

Два года назад цех первым пе
решел на семичасовой рабочий 
день. Сейчас весь коллектив 
включился в соревнование за 
право называться цехом коммуни
стического труда,

В резолюции, принятой вторым город
ским слетом коллективов, борющихся за 
право называться коммунистическими, го
ворится:

Обсудив работу коллективов, борющих
ся за звание коммунистических, мы, уча
стники слета, единодушно отмечаем, что 
замечательное движение, родившееся по 
инициативе комсомола, нашло горячий 
отклик среди трудящихся нашего города. 

------------ — ------------------------------------------------------------------- Ш

Звание бригады коммунистического тру
да — высокое, гордое звание. Его надо 
добиться в упорном труде, его надо завое
вать.

Участники слета заверяют, что прило
жат все усилия к тому, чтобы двигать впе
ред технический прогресс, совершенство
вать свой труд, повышать знания, опыт, 
усилить борьбу за досрочное выполнение 
грандиозного плана коммунистического 
строительства в нашей стране.

Ш--------------------------- ------

НА СНИМКИ: участники слета в зале клуба имени Варламова.
Фото Ю. Расщепкина.
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III съезд писателей СССР
18 мая в Москве открылся III съезд писателей СССР. Он со

брался в знаменательные дни, когда весь советский народ под руко
водством Коммунистической партии приступил к осуществлению 
грандиозной программы развернутого строительства коммунизма, 
намеченной XXI съездом КПСС. К 12 ч-асам дня«* зал Большого 
Кремлевского дворца заполнили делегаты и гости. Овацией было 
встречено появление в президиуме товарищей А. Б. Аристова, Л. И. 
Брежнева, Н. Г. Игнатова, А. И. Кириченко, Ф. Р. Козлова, О. В. 
Куусинена, А. И. Микояна, Н. А. Мухитдинова, М. А. Суслова, 
Е- А. Фурцевой, Н. С. Хрущева, Н. М. Шверника, П. Н. Поспелова, 
Д. С. Полянского.

Съезд открывает Константин Федин. Он говорит об огромных 
задачах, стоящих перед советскими литераторами в историческую 
эпоху борьбы за победу коммунизма.

Избирается президиум в составе 69 человек. Под бурные апло
дисменты в Почетный президиум избирается Президиум Централь
ного Комитета КПСС.

Затем были оформлены выборные органы съезда.

На повестке дня съезда: i
1. Задачи советской литературы 

в коммунистическом строительстве.
2. Доклад Центральной ревизи

онной комиссии Союза писателей 
СССР.

3. О внесении некоторых измене
ний в Устав Союза писателей 
СССР.

4. Выборы руководящих органов 
Союза писателей СССР.

С докладом «Задачи советской 
литературы в коммунистическом 
строительстве» выступил А. А. 
Сурков.

В удивительные дни первой 
весны семилетнего плана развер
нутого строительства коммунизма 
собрался наш III съезд, говорит 
А. Сурков. Дерзновенный размах 
коммунистического строительства 
горячо волнует сердца всех деяте
лей советской литературы и ис
кусства, вдохновляет . и зовет к 
созданию новых талантливых про
изведений о строителях коммуниз
ма, об их героических делах.

Тов. Сурков отмечает большой 
рост выпуска произведений совет
ской литературы за период между 
вторым и третьим съездами пи
сателей СССР. Он подчеркивает, 
что советские писатели дали ре
шительный отпор тенденциям ре
визионизма в литературе, еще и 
еще раз проверили Свою идейную 
вооруженность, ещё ббЛёё Тесно 
сплотились вокруг Коммунистиче
ской партии и ее Центрального 
Комитета.

Обобщенные в программном 
партийном документе «За тесную 
связь литературы и искусства с 
жизнью народа» идеи, высказан
ные товарищем Н. С. Хрущевым, 
его положения о главной линии 
развития литературы и искусства 
являются глубоким и сильным 
изложением основных принципов 
политики партии в области ли
тературы и искусства, ярким об 
разцом развития политики, основы 
которой заложил В. И. Ленин.

Ответственна стоящая перед ис
кусством задача правдиво и ярко 
отобразить жизнь советского на
рода, говорит тов. Сурков. Обра
щение к темам строительства ком

мунизма диктует писателям их 
главный долг — быть летописцами 
великих дел народа, активными 
пропагандистами идей коммуниз
ма.

Далее тов. Сурков говорит о не
обходимости борьбы писателей за 
высокий уровень литературного 
мастерства, о работе их в смеж
ных с литературой областях ис 
кусства — театре, в кинематогра
фии, радио и телевидении.

Значительное место в докладе 
было отведено вопросам детской и 
юношеской литературы, положе
нию переводческой работы в Со 
ветском Союзе.

Тов. Сурков остановился также 
на вопросах критики, истории и 
теории литературы.

А. Сурков говорит о том, что в 
годы между двумя съездами зна
чительных успехов достигли дите 
ратуры других социалистических 
стран.

Добившись своего роста, заявил 
далее докладчик, наша молодая 
литература была сильна своей не
поколебимой партийностью, дове
рием и любовью родного народа.

От имени всего многонациональ
ного коллектива советских писа 
телей А. Сурков горячо благодарит 
Коммунистическую партию за вы 
сокое доверие, которое она неиз
менно оказывает писателям, счи
тая йх своими помощниками в де
ле коммунистического воспитания 
народа.

В лице членов Президиума 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии, присутствующих 
на нашем первом заседании, в ли 
це Первого секретаря Централь
ного Комитета Никиты Сергеевича 
Хрущева, чья сильная дружествен
ная поддержка и советы нам так 
понятны и дороги, мы заверяем 
партию, что писатели всех народов 
нашей многонациональной Родины 
все свои способности, весь свой 
опыт, всю свою беззаветную пре
данность отдадут строительству 
коммунизма.

На вечернем заседании съезда 
был заслушан доклад Централь
ной ревизионной комиссии и на
чались прения по докладам.

В различных городах Запад
ной Германии немецкие патрио
ты продолжают вести борьбу 
против превращения ФРГ в во
енный плацдарм НАТО. В горо
де Брауншвейге была организо
вана вахта борьбы против атом
ной смерти.

НА СНИМКЕ: жители Браун
швейга подписываются под об
ращением о запрещении атомно
го оружия.

Фото Центральбильд.

Л Геж д улародлы л обзор

-♦  ♦ -
ОДИН МИЛЛИОН ДВЕСТИ ТЫСЯЧ ТОНН РУДЫ 

ОДНИМ ВЗРЫВОМ
1 миллион 200 тысяч тонн сы

рой руды обрушили одним взры
вом горняки карьера южного гор- 
нообогатительного комбината в 
Криворожском бассейне, что до
статочно для, 40-дневной работы 
комбината.

Взрыв такой силы здесь произ
веден впервые по методу, разра
ботанному инженерами предприя

тия совместно с учеными Криво
рожского горнорудного института. 
Принимая новую технологию, гор
няки комбината уже добыли в 
этом году сверх плана 125 тысяч 
тонн руды. До конца года наме
чено дать еще такое же количе
ство сверхпланового сырья.

(ТАСС).

КТО И ЧТО МЕШАЕТ РАБОТЕ 
СОВЕЩАНИЯ В ЖЕНЕВЕ

Закончилась первая неделя ра
боты совещания министров иност
ранных дел в Женеве. Этого сове
щания давно ждали и требовали 
народы. Сам факт созыва совеща
ния — крупный успех миролюби
вой общественности всего мира, 
заставившей западные державы 
стать на путь решения спорных 
вопросов путем переговоров.

Однако совещание в Женеве — 
не самоцель. Советская делегация 
за то, чтобы на этом совещании, 
которое предшествует встрече глав 
правительств, было облегчено до
стижение договоренности о мирном 
договоре с Германией и о норма
лизации положения в Западном 
Берлине. В этом — ключ и к ре
шению германского вопроса в це
лом, к обеспечению мира и безо
пасности в Европе.

Почему мирному договору с 
Германией придается первоочеред
ное значение?

Прежде всего потому, что за
ключение его пресекло бы возрож
дение в Западной Германии мили
таризма, который вверг земной 
шар в две мировые войны и под
готовляет третью. Мирный до
говор, как видно из его проекта, 
предложенного Советским Сок^аом 
и одобренного Германской Демо
кратической Республикой, устра
нил бы с пути милитаристские и 
фашистские организации в За 
падной Германии, запретил бы 
атомное вооружение Западной 
Германии и присутствие на ее тер
ритории иностранных войск. Бы
ло бы покончено и с состоянием 
оккупации в Западном Берлине, 
который западногерманская и аме
риканская военщина превратила 
в опасный для дела мира очаг 
провокаций и диверсий. Все это 
создало бы предпосылки для объ
единения обоих германских госу
дарств и явилось бы важным ша
гом к укреплению мира в Европе.

Однако такое развитие не уст
раивает господствующие в Запад
ной Германии милитаристские 
круги и их покровителей из Соеди
ненных Штатов Америки, Анг
лии, Франции. Западногерманский 
канцлер Аденауэр, как пишет анг
лийская газета «Дейли экспресс», 
«предпочитает сохранение нынеш
него тупика серьезным перегово
рам с Россией». Этот тупик отве
чает желаниям Аденауэра, ибо 
позволяет ему и его западным 
друзьям продолжать гонку воен

ных приготовлений и держать мир 
в состоянии напряженности и 
«холодной войны». Поэтому-то в 
дни женевского совещания деле
гация Западной Германии в Ж е
неве и боннские милитаристы у 
себя дома так настойчиво высту
пают против советских предложе
ний о мирном договоре с Герма
нией, против плодотворных пере
говоров между Востоком и Запа
дом.

Несколько дней назад товарищ 
Н. С. Хрущев, выступая на тор
жественном собрании, посвящен
ном вручению ему международ
ной Ленинской премии за укреп
ление мира между народами, от
метил, что1 хотя Аденауэр не при
нимает участия в женевском сове
щании министров, но его тень ви
тает в Женеве. Что это действи
тельно так, легко убедиться, по
знакомившись с основными поло
жениями предложенного западны
ми державами на женевском со
вещании так называемого «комп
лексного плана», которому они 
присвоили громкое наименование 
«плана мира».

В нем смешаны в одну кучу и 
поставлены в зависимость друг от 
друга важнейшие международные 
вопросы, касающиеся и разоруже
ния, и европейской безопасности, 
и мирного договора с Германией, 
и ее воссоединения. В то же вре
мя «комплексный план» предпола
гает отказ от первоочередного ре
шения важнейшей задачи — от 
заключения мирного договора с 
Германией. Все это делает невоз
можным решение ни одного из 
выдвинутых в «комплексном пла
не» вопросов. В нем, действитель
но, чувствуется обычная тактика 
Аденауэра и его покровителей: 
создать видимость желания об
суждать спорные вопросы, а на 
деле срывать их решение и доби
ваться, чтобы все осталось по- 
старому.

«Комплексный план» западных 
держав вызвал разочарование 
мировой общественности, в том 
числе и широких кругов в Запад
ной . Германии. Этот документ, за
явил председатель западногерман
ской социал-демократической пар
тии Олленхауэр, не создает базы 
для соглашения между четырьмя 
великими державами ни по вопро
су Германии, ни по вопросу евро
пейской безопасности.

В связи с «комплексным пла
ном» перед совещанием в Женеве 
возник ряд новых трудностей. На
ша делегация старается найти пу

ти для преодоления их и обеспе* 
чения успеха переговоров.
В БОРЬБЕ ЗА ОБЕСПЕЧЕНИЕ 
МИРА МЕЖДУ НАРОДАМИ 1

Состоявшаяся в Стокгольме 
сессия Всемирного Совета Мира 
вновь продемонстрировала перед 
всем миром могучие силы движе
ния защитников мирной жизни на̂  
земле.

Известно, что в течение своего 
десятилетнего существования дви« 
жение сторонников мира сыграло 
большую роль в обуздании сил 
войны. По настоянию поборников 
мира были прекращены войны в 
Корее, Вьетнаме, в районе Суэц
кого канала. Ныне участники дви< 
жения сторонников мира мобили^ 
зуют силы, чтобы добиться реше
ния первоочередной задачи совре* 
менности — мирного урегулирова
ния с Германией. Мысль об этом 
проходит красной нитью через 
важнейшие документы, принятые 
юбилейной сессией Всемирного 
Совета Мира в Стокгольме. .

Сессия в Стокгольме проходила 
в обстановке растущего единства 
борцов за мир и усиления их вы
ступлений в ряде стран. В Англии 
недавно закончился массовый че
тырехдневный поход сторонников 
ядерного разоружения из Олдер- 
мастона в Лондон. Ныне с тре- 
бованием запрещения испытаний 
и производства ядерного воору
жения выступили жители города 
Ковентри, разрушенного во время 
войны немецко-фашистской авиа
цией, а также ведущие профсоюз
ные организации Англии. В Япо
нии состоялся «поход за мир и 
защиту демократических прав», в 
походе приняло участие свыше 
миллиона человек. В Ливорно, 
Болонье, Бари, Удине и ряде дру
гих городов Италии сторонники: 
мира организовали массовые ми
тинги в знак протеста прЛив соз
дания в стране стартовых шкн 
щадок для американских ракет-, 
Каждый день приносит новые и 
новые примеры расширения фрон
та борьбы «солдат мира». Поисти* 
не, в наши дни, как заявил то
варищ Н. С. Хрущев, борьба за< 
мир стала священным долгом каж
дого человека. Сессия Всемирного 
Совета Мира в Стокгольме, факты 
повседневной борьбы народов по
казывают, что сознание этого дол
га овладевает массами.

А. Шатилов.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ-

В театре и ни но
-ДРАМТЕАТР. 22 мая «Шестой 

этаж». 23 мая «В нашем доме».
Начало в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». Новый 
художественный фильм «Мачеха». 
Начало сеансов в 9, 10-40, 12-20, 
2, 3-40, 5-20, 7, 8-40, 10-10.

«ЗВЕЗДА». Новый художествен
ный фильм «Без семьи». Начало 
сеансов в 9, 10-55, 12-50, 2-45, 
4-40, 6-35, 8-30, 10-15.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ- 
СОМОЛА. «Птица небесная». Нач. 
в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». Новый художест
венный фильм «Маленький чело
век». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

СЫЗРАНСКОМУ
МАШИНОСТРОИТЕЛЬНОМУ

ТЕХНИКУМУ
требуются на постоянную 

работу 
преподаватели 

общетехнических и специальных 
дисциплин по обработке 

металлов резанием, ремонту 
и монтажу промышленного 
оборудования и подъемно

транспортному 
машиностроению.

Также требуются 
столяр и токарь 5-6 разряда. 
За справками обращаться: ' 

г. Сызрань, машиностроитель
ный техникум, ул. Гидротур
бинная, 5.

ПЕРВОМУ 
СТРОИТЕЛЬНОМУ 

УЧАСТКУ ДОРСТРОЯ 
КУЙБЫШЕВСКОЙ Ж. Д.

на работу требуются: 
слесари-сантехники, плотники, 

бетонщики, землекопы
с оплатой труда по сдельным 
нарядам.

Обращаться по адресу: ст. 
Сызрань, 1-я Деповская, 22, 
контора 1-го строительного уча
стка. Отдел кадров.

(2- 1).

Денисов Иван Григорьевич, прожи
вающий в Сызрани, Шигонская, 12. 
возбуждает дело о расторжении брака 
с . Борискиной Евгенией Никитичной, 
проживающей в Сызрани, ул. Гоголя, 
2, кв. 10.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 3-го участка г. Сызрани.

ОБЪЕДИНЕННОМУ 
ПОСТРОЙКОМУ 

СТРОЙТРЕСТА № 4
для обслуживания пионерлаге
ря в с. Троицком на временную 
работу требуются: агент по 
снабжению, повара, рабочие 

кухни, сестра-костелянша, 
уборщица-прачка, сторож-по
жарник, счетовод-бухгалтер, 
баянист, педагог физической 
подготовки.

За справками обращаться: 
г. Сызрань, Кирова, 54.

Вотяков Михаил Иванович, прожи- > 
вающий в Сызрани, Тимирязева, 69, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Вотяковой Анной Дмитриевной, про
живающей в Сызрани, Короткий переу
лок, 16.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 4-го участка г. Сызрани.

ДИРЕКЦИИ 
СЫЗРАНСКОГО НЕФТЕ
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕГО 

ЗАВОДА
на постоянную работу 

требуется 
инженер-электрик.

Считать недействительной 
квитанцию за № 4471 от 
22/1У-1959 г., выданную комис
сионным магазином на имя 
Артимоновой Марии Степанов
ны^ Сумма 700— 755 рублей.

> Хитрина Нина Андреевна, проживаю
щая в Сызрани, Калинина, 11, возбуж
дает дело о расторжении брака с Хит* 
риным Виктором Степановичем, прожи
вающим на Кашпирруднике, Заводская, 
71.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 5-го участка г. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул, К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и быта — 2-95 (два звонка),
промышленно-транспортного —4-28, секретариата — 6-38.
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